F4 Academy: Capietto et Vayron enchaînent les succès

Très en vue lors des derniers meetings, Macéo Capietto et Elliott Vayron ont poursuivi sur leur lancée en se partageant les victoires lors des deux courses du samedi sur le circuit Paul Ricard, dans un Championnat de France F4 toujours très indécis.

La Formule 4 de la FFSA Academy a largement participé au spectacle de cette première journée de compétition lors de ce meeting organisé sur le circuit du Grand Prix de France de F1. Dans la Course 1, les deux candidats au titre Macéo Capietto et Esteban Masson se sont affrontés avec ardeur, laissant présager d’une fin de Championnat de France explosive. D’autant que les trouble-fêtes sont nombreux en F4, à l’image d’Elliott Vayron vainqueur de la Course 2. Le suspense reste également entier en Junior entre le Suisse Dario Cabanelas et Alessandro Giusti, qui ont gagné une fois chacun !

Macéo Capietto en pleine confiance

Parti en pole position pour la Course 1, Esteban Masson a réalisé un départ parfait, pendant que Macéo Capietto prenait rapidement l’avantage sur Alessandro Giusti pour le gain de la 2e place. Le duel entre les deux leaders du Championnat pouvait démarrer. Derrière, Daniel Ligier progressait de deux places dès le début de course. Suite à une touchette entraînant un problème de direction, Elliott Vayron se retrouvait en difficulté et rétrogradait, tout comme le Suisse Dario Cabanelas. Bien parti également avec un gain de trois places dans le premier tour, Noah Andy venait juste de se faire passer par Enzo Géraci, avant qu’un accrochage entre les deux pilotes ne les éliminent définitivement. Pierre-Alexandre Provost s’ajoutait à la liste des abandons.

Aux avant-postes, Capietto signait le meilleur tour et mettait Masson sous pression. C’est dans le 6e tour que les positions s’inversaient. “Je n’ai pas réussi à bien gérer la séance de qualification, mais je savais que je pouvais me battre pour la victoire dans cette Course 1, même en partant de la 3e position,” a déclaré Macéo. “Je suis revenu assez vite sur Esteban et j’ai pu prendre l’avantage à la mi-course…” à la suite d’une magnifique passe d’armes aurait pu ajouter le vainqueur ! Masson se faisait ensuite surprendre par Daniel Ligier, mais parvenait à reprendre son rang avec beaucoup de dextérité. Derrière le trio de tête, l’Australien Hugh Barter réalisait une belle progression de la 8e à la 4e place devant Alessandro Giusti, un peu moins à l’aise en fin de parcours mais toutefois brillant vainqueur en Junior. Gaël Julien et Owen Tangavelou ont également réalisé de belles remontées, respectivement de 3 et 4 places, pour couper l’arrivée aux 6e et 7e positions.

Grande intensité en Course 2, avec Vayron en leader

La Course 2 a démarré tout feu tout flamme au sein d’une magnifique grille de départ de 19 monoplaces, qui nous ont offert l’une des plus belles courses de la saison. Après ses deux succès à Monza, Elliott Vayron est parvenu à s’isoler en tête, pendant que ses rivaux s’expliquaient derrière lui. “J’ai pu garder de justesse ma 2e place au départ et je me suis rapidement retrouvé dans l’aspiration de Thanapongpan Sutumno, qui partait en pole avec le système de grille inversé pour les 10 premiers de la Course 1. J’étais plus vite que lui et j’ai réussi à prendre l’avantage dès le 2e tour, avant de creuser l’écart,” racontait Elliott.

Derrière, personne ne s’est fait de cadeau et de multiples dépassements ont animé la course à chaque tour. D’abord inquiété par Esteban Masson en début de course, Owen Tangavelou passait à l’action et doublait Cabanelas, puis Sutumno pour renouer avec le podium, sur lequel on retrouvait Daniel Ligier, brillamment revenu de la 9e place qu’il occupait au 1er tour. En F4 Junior, le Suisse Dario Cabanelas ajoutait un nouveau succès à son palmarès. “C’était important de gagner en Junior, mais je suis un peu déçu d’avoir manqué le podium dans le dernier tour. Lorsque j’ai doublé Sutumno à la mi-course, on s’est touché et mon aileron avant s’est décalé, rendant la voiture difficile à conduire dans les derniers tours,” précisait Dario.

Un coup de théâtre se produisait en fin de course, avec Esteban Masson qui abandonnait sa 5e place en rentrant dans les stands juste avant l’arrivée. Il laissait Macéo Capietto, auteur du meilleur tour en course, récupérer la 5e place et inscrire des points très importants au Championnat. Hugh Barter se classait 6e devant Gaël Julien et un Noah Andy littéralement déchaîné. Le pilote de l’Ile de la Réunion est revenu de la 17e à la 8e position ! Alessandro Giusti et Enzo Geraci complétaient le top-10, ce dernier s’étant offert une progression remarquée de 9 places dans un groupe où 7 pilotes ont fini en moins d’une seconde et demie. Sutumno a chuté en 12e position derrière Pierre-Alexandre Provost.

Suite du programme (dimanche 3 octobre) : Course 3 de 10:35 à 11:05

Classement de la Course 1

1 Macéo Capietto (France) avec 11 tours

2 Esteban Masson (France) à 2”958

3 Daniel Ligier (France) à 3”892

4 Hugh Barter (Australie) à 4”020

5 Alessandro Giusti (France) à 4”791

6 Gaël Julien (France) à 6”610

7 Owen Tangavelou (France) à 8”264

8 Dario Cabanelas (Suisse) à 8”731

9 Elliott Vayron (France) à 10”659

10 Thanapongpan Sutumno (Thaïlande) à 22”650

11 Romain Andriolo (France) à 24”914

12 Enzo Richer (France) à 34”543

13 Louis Pelet (France) à 35”059

14 Luciano Morano (Etats-Unis) à 35”363

15 Paul Jerome (France) à 45”899

16 Angélina Favario (France) à 2 tours

17 Noah Andy (France) à 7 tours

18 Pierre-Alexandre Provost (France) à 8 tours

19 Enzo Geraci (France) à 8 tours

Meilleur tour: Capietto en 2’08”751 (moy. 162,7 km/h)

Classement de la Course 2

1 Elliott Vayron (France) avec 11 tours

2 Owen Tangavelou (France) à 10”037

3 Daniel Ligier (France) à 10”280

4 Dario Cabanelas (Suisse) à 10”488

5 Macéo Capietto (France) à 15”504

6 Hugh Barter (Australie) à 15”789

7 Gaël Julien (France) à ”15”921

8 Noah Andy (France) à 16”043

9 Alessandro Giusti (France) à 16”352

10 Enzo Geraci (France) à 16”547

11 Pierre-Alexandre Provost (France) à 16”859

12 Thanapongpan Sutumno (Thaïlande) à 17”837

13 Romain Andriolo (France) à 18”733

14 Louis Pelet (France) à 32”654

15 Paul Jerome (France) à 42”215

16 Luciano Morano (Etats-Unis) à 47”206

17 Angélina Favario (France) à 53”529

18 Esteban Masson (France) à 1 tour

19 Enzo Richer (France) à 3 tours

Meilleur tour: Tangavelou en 2’09”242 (moy. 162,1 km/h)

F4 Academy: Capietto and Vayron continue successfully

Macéo Capietto and Elliott Vayron, who have been in the limelight over the last few meetings, continued their winning streak by sharing victories in the two Saturday races on the Paul Ricard circuit, in a French F4 Championship that is still very much in contention.

The FFSA Academy's Formula 4 cars played an important role in the first day of competition at the meeting organised on the French F1 Grand Prix circuit. In Race 1, the two candidates for the title, Macéo Capietto and Esteban Masson, battled it out, suggesting that the end of the French Championship would be explosive. Especially considering the many spoilers in F4, such as Elliott Vayron, winner of Race 2. The suspense also remains in Junior between the Swiss driver Dario Cabanelas and Alessandro Giusti, who have won once each!

Macéo Capietto in full confidence

Esteban Masson started from pole position for Race 1 and made a perfect start, while Macéo Capietto quickly took the lead over Alessandro Giusti for 2nd place. The duel between the two leaders of the Championship could start. Behind them, Daniel Ligier moved up two places from the start of the race. Following a contact which caused a steering problem, Elliott Vayron found himself in difficulty and dropped back, as did Cabanelas. Noah Andy had also started well, gaining three places in the first lap, but had just been passed by Enzo Géraci, before a collision between the two drivers eliminated them for good. Pierre-Alexandre Provost was added to the list of retirement.

At the front, Capietto set the fastest lap and put Masson under pressure. On the sixth lap the positions were reversed. "I didn't manage the Qualifying session well, but I knew I could fight for the win in Race 1, even if I started from 3rd," said Macéo. "I came back to Esteban quite quickly and I was able to take the lead at the halfway point..." following a great battle, the winner could have added! Masson was then surprised by Daniel Ligier, but managed to regain his position with a lot of skill. Behind the leading trio, the Australian Hugh Barter made good progress from 8th to 4th place in front of Alessandro Giusti, a little bit less at ease at the end of the race but nevertheless a brilliant winner in Junior. Gaël Julien and Owen Tangavelou also made good progress, respectively by three and four places, to cross the finish line in 6th and 7th positions.

High intensity in Race 2, with Vayron leading the way

Race 2 got off to a fiery start in the magnificent grid of 19 cars, which gave us one of the best races of the season. After his two successes in Monza, Elliott Vayron managed to isolate himself in the lead, while his rivals explained themselves behind him. "I was able to hold on to 2nd place at the start and soon found myself in the slipstream of Thanapongpan Sutumno, who was starting on pole with the reverse grid system for the top 10 in Race 1. I was faster than him and managed to take the lead on the second lap, before extending the gap," said Elliott.

Behind, no one did anyone any favours and multiple overtaking moves enlivened the race on every lap. Owen Tangavelou was first worried by Esteban Masson at the beginning of the race, then he took action and passed Cabanelas and Sutumno to take the podium again, while Daniel Ligier came back brilliantly from the 9th place he occupied in the first lap. In the F4 Junior class, Cabanelas added another success to his list of achievements. "It was important to win in the Junior class, but I'm a bit disappointed that I missed the podium on the last lap. When I passed Sutumno at the halfway point, we touched and my front wing shifted, making the car difficult to drive in the last few laps," said Dario.

A dramatic turn of events occurred at the end of the race, with Esteban Masson giving up his 5th place by entering the pits just before the finish. He let Macéo Capietto, holder of the fastest lap in the race, recover 5th place and score very important points in the Championship. Hugh Barter was 6th ahead of Gaël Julien and a determined Noah Andy. The driver from Reunion Island came back from 17th to 8th position! Alessandro Giusti and Enzo Geraci completed the top 10, the latter having gained nine places in a group where seven drivers finished in less than a second and a half. Sutumno fell in 12th position behind Pierre-Alexandre Provost.

Continuation of the programme (Sunday 3rd October): Race 3 from 10:35 to 11:05

Race 1 classification

1 Macéo Capietto (France) with 11 laps

2 Esteban Masson (France) at 2"958

3 Daniel Ligier (France) at 3"892

4 Hugh Barter (Australia) at 4"020

5 Alessandro Giusti (France) at 4"791

6 Gaël Julien (France) at 6"610

7 Owen Tangavelou (France) at 8"264

8 Dario Cabanelas (Switzerland) at 8"731

9 Elliott Vayron (France) at 10"659

10 Thanapongpan Sutumno (Thailand) at 22"650

11 Romain Andriolo (France) at 24"914

12 Enzo Richer (France) at 34"543

13 Louis Pelet (France) at 35"059

14 Luciano Morano (USA) at 35"363

15 Paul Jerome (France) at 45"899

16 Angélina Favario (France) at 2 laps

17 Noah Andy (France) at 7 laps

18 Pierre-Alexandre Provost (France) at 8 laps

19 Enzo Geraci (France) at 8 laps

Best lap: Capietto in 2'08"751 (avg. 162,7 km/h)

Race 2 classification

1 Elliott Vayron (France) with 11 laps

2 Owen Tangavelou (France) at 10"037

3 Daniel Ligier (France) at 10"280

4 Dario Cabanelas (Switzerland) at 10"488

5 Macéo Capietto (France) at 15"504

6 Hugh Barter (Australia) at 15"789

7 Gaël Julien (France) at "15"921

8 Noah Andy (France) at 16"043

9 Alessandro Giusti (France) at 16"352

10 Enzo Geraci (France) at 16"547

11 Pierre-Alexandre Provost (France) at 16"859

12 Thanapongpan Sutumno (Thailand) at 17"837

13 Romain Andriolo (France) at 18"733

14 Louis Pelet (France) at 32"654

15 Paul Jerome (France) at 42"215

16 Luciano Morano (USA) at 47"206

17 Angélina Favario (France) at 53"529

18 Esteban Masson (France) at 1 lap

19 Enzo Richer (France) at 3 laps

Best lap: Tangavelou in 2'09"242 (avg. 162,1 km/h)

